
Los gobernadores
quieren Oportunidades

¦	Los mandatarios saben que de aprobarse ei 2 de contribución para el
combate a la pobreza los subsidios podrían crecen

¦	La relación con ellos ha mejorado gracias a la colocación de un novedoso bono

Losprogramas sociales son la gran
rebatinga del pa
quete presupues
tando Los go
bernadores han

dicho en público yprivado que
quieren ser ellos los que puedan
repartir los programas sociales
como Oportunidades y el Pro
gramaAlimentario

Los gobernadores saben que
de aprobarse el 2 de contri
bución para el combate alapo
breza el programa Oportunida
des podría crecer auna cifra de
atención mucho mayor de 5 mi
llones 200 mil familias a 6 millo
nes 500 mil familias

Elpresidente Calderón ha es
timado que sería un grave error
pasar esos programas a los go
biernos estatales ya que desde
la Federación se ha hecho un
trabajo de auditorías extemas
para evitar ligar los programas
sociales a cuestiones electorales

Y se ha logrado
Por eso el Presidente no

quiere ni debe pasar esos pro
gramas a los gobernadores
quienes por cierto tienen man
ga ancha en sus gastos sin trans

parentar un centavo La Fede
ración reparte las partidas a los
gobiernos estatales pero no hay
rendición de cuentas paraver si
de verdad se lo gastan en lo que
dicen hacerlo

Lapobreza durante este año
lamentablemente aumentó La
crisis económica Úevó alapo
breza alimentaria a crecer de 14
a 19 millones de personas en el
país lo cual indica el enorme re
to de actuar inmediatamente
para combatirla

Bursatilizanparticipaciones
quitan presión
La relación con los gobernado
res además ha ido mejorando
un poco gracias a la colocación
de un novedoso bono el lunes
pasado

La Secretaría de Hacien
da a cargo de AgustínCars
tens logró colocar unbono
con garantías petroleras y de
participaciones

Ese bono lograpotenciar los
recursos destinados a los go
biernos estatales en particular
los recursos del Fondo de Esta
bilización de Ingresos de las En

tidades Federativas FEIF
Los mayores recursos del

fondo fueron bien tomados por
la ConferenciaNacional de Go

bernadores Conago repre
sentadapor los gobernado
res de Durango IsmaelAlfredo
Hernández de Chihuahua José
Reyes BaezaTerrazas

La colocación fue diseñada
por el equipo hacendario don
de también encontramos a José
AntonioGonzález el coordina
dor de entidades federativas y
fue por 32 mil millones de pesos
en lo que resta del año logrando
hasta una sobrecolocación

Calderón otro bono puede
pero no es lo mejor
Con ese monto se está tratan
do de restituir el dinero perdi

do por la caída de producción y
ventapetrolera que ibapara los
estados No se logrará restituir
la totalidad de esos fondos pero
ese bono sí es un aliciente

Sin embargo el presidente
Calderón no quisiera volver
a colocar otro bono pareci
do hastaver cómo quedan las
finanzas públicas Sabe que
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el camino del endeudamien
to es riesgoso máxime cuando
las agencias calificadoras están
pendientes del resultado del pa
quete presupuestal

Por eso la colocación de otro
bono podría darse pero el pre
sidente Calderón prefiere tener
cuidado con el déficit fiscal y el
endeudamiento Hace bien fren
te a las experiencias pasadas

Aviacsa el gobierno puede
tomar administración
La SCT está expectante Juan
Molinar secretario de Comu
nicaciones y Transportes junto
con su equipojurídico a cargo de
GerardoSánchezHenckel están
expectantes de ver la definición
del visitador enviado por el IFE
COM a Aviacsa

Una de las salidas del concur
so mercantil es que la SCT pu
diera tomar la administración de
Aviacsa Otra la cual sería la op
ción extrema es la quiebra con
lo cual iniciaría toda una serie de
pagos a acreedores

Lo cierto la aerolínea tiene
problemas serios y sí podría ser
tomada su administración por el
personal de la SCT

Vamos por el predial DF
El secretario de Finanzas del DF
Mario Delgado asegura que van
a ir por los grandes contribuyen
tes para que paguen su predial
como se debe es decir con un
mayor valor catastral

Delgado estima que son al
rededor de 100 mil cuentas las
de grandes contribuyentes en la

Ciudad de México Y van tras
ellas Recordemos que el predial
es la principal fuente de ingresos
propia del DF y de hecho debe
ría serlo de todos las demás enti
dades La Federación se queja de
que sólo el DF y Quintana Roo
cobran bien el predial el cual de
bería ser una fuente fuerte de in
gresos locales como lo es en todo
el mundo

Como sea el DF iniciará es
ta etapa de ligar bien el predial al
valor catastral aunque allí existe
todo un temapor verse con una
resolución de la Suprema Cor
te de Justicia que igualó el valor
catastral al valor comercial sim
plemente multiplicándolo por
diez Y han existido varios am
paros por ello Con esas tiene que
lidiar el DF

Desde la Federación se ha hecho un
trabajo de auditorías externas para
evitar el uso electoral del programa
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